

Protesta en lectura de sentencia a campesinos paraguayos



Asunción, 18 jul (RHC) La lectura completa de la sentencia a 12 campesinos paraguayos tomará mucho más tiempo de lo pensado en el Palacio de Justicia, en cuyos alrededores hay una fuerte protesta y la Policía custodia amenazante.

El inicio de ese trámite fue demorado por acciones de los abogados defensores de quienes resultaron juzgados y condenados hace una semana por los sucesos violentos en Curuguaty, saldados con 11 labriegos y seis agentes muertos.

Los magistrados de la causa debieron interrumpir entonces su lectura por el rechazo dentro de la sala y presentar los fundamentos de esas sanciones, las pruebas y argumentos testificales, documentales e instrumentales para ello.

Empezada esa acción, quienes colman la plaza frente a la sede del poder Judicial expresan su indignación por el resultado de un proceso considerado amañado solo para los campesinos acus



Radio Habana Cuba